

## Sortie à l'artothèque, jeudi 30 janvier 2025

L'artothèque présente l'exposition  
"Souvenir d'une vague" -  
Lorène Rouleau :

« J'ai imaginé cette exposition  
comme un voyage, une plongée dans  
une mer fantasmagorique. L'ensemble  
des pièces crée un paysage maritime  
s'inspirant d'un réel qui devient  
fictif par les transformations graphiques que j'y apporte. Ainsi dans  
des forêts aquatiques se retrouvent des sardines pour boire un coup,  
tandis qu'au-dessus d'elles, des corps se dessinent au gré de l'eau. »



Grâce à Fanny, les enfants ont  
donc plongé dans l'imaginaire marin  
de Lorène Rouleau à travers ces  
œuvres peintes, gravées,  
dessinées... Ensuite, ils ont participé à 3 ateliers, un de  
gravure, un de collage et un atelier de rallye photos.



**Un petit arrêt en rentrant pour observer l'évolution des bulbes plantés avant Noël....**

